

La police française a fait une descente, hier, dans un camp de fortune proche de Strasbourg. Quatre familles Roms de Hongrie "sans-papiers" ont été emmenées en centre de rétention, en attendant d'être expulsées vers la Hongrie. Elles avaient pourtant fait une demande d'asile politique en avril 2009 ...

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)